

SIN PERFILES CLAROS**En Veracruz,
argumentan
que se respetan
tiempos legales**

POR LOURDES LÓPEZ
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

XALAPA, Ver. -El juego político de la sucesión gubernamental tomó forma con la elección interna de Morena, que puso en relieve a Rocío Nahle como su principal protagonista; sin embargo, ya estaba perfilada; lo que no ha sucedido con los perfiles de la oposición.

En la oposición que conforman PRI, PAN y PRD, se niegan a dar por sentado que ya hay figuras que podrían contender.

Destacan el coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementería y del diputado federal priista José Yunes Zorrilla, pero los partidos no dan su brazo a torcer porque hay un compromiso en el Frente Amplio por México, en el que se ha pedido una "figura nueva" y competitiva.

Y también comenzaron a manejar los nombres de Patricia Lobeira de Yunes y Anilú Ingram Vallines, en caso de que en Veracruz se opte por una mujer.

Los dirigentes del PRI, PAN y PRD señalaron, por separado, que todavía no hay nada definido porque primero cada partido debe tener su consejo interno para establecer un acuerdo sobre ir o no en alianza.

El exdirector de Petróleos Mexicanos, Juan Bueno Torio, quien es otro político que ha levantado para con-

tender, aseguró que está a la espera de lo que hagan los partidos para hacer un proceso de selección de candidatos similar al utilizado en la definición de la coordinadora del FAM, donde los ciudadanos puedan participar.

"Desde luego, sabiendo si para Veracruz corresponde hombre o mujer, pero si para Veracruz en la alianza corresponde a un hombre, me apunto", aseguró Juan Bueno.

Por otra parte, Sergio Gil Rullán, coordinador de Movimiento Ciudadano en Veracruz, externó que si bien el partido oficial ha construido una dinámica fuera de la ley "en la ilegalidad, con recursos de quién sabe dónde y con recursos de quién sabe quién", para promover a sus personajes, ellos en MC respetan los tiempos legales y se apegan a lo que dicta la Constitución local.

En este caso, la convocatoria para los registros estatales la ley marca que sería el próximo 20 de diciembre.

"Será cuando los tiempos electorales lo marcan. Nosotros sí respetamos la ley y lo hemos hecho en todos los sentidos.

"Separamos los tiempos legales para ello, porque a diferencia de estos que andan poniendo lonas, pintando bardas y pegando en espacios públicos pagados con recursos de quién sabe dónde, nosotros nos vamos a esperar a los tiempos legales", enfatizó.



A diferencia de estos (Morena) que andan poniendo lonas, pintando bardas, nosotros nos vamos a esperar a los tiempos legales."

SERGIO GIL RULLÁN
COORDINADOR ESTATAL DE MC

